

## Las remodelación de la Plaza América de Petrer concluirá en septiembre

29/08/2019



El centro de la plaza tendrá una rosa de los vientos.

Las obras de remodelación de la Plaza América avanzan a buen ritmo y se espera que concluyan en aproximadamente un mes. Con un presupuesto de 300.000 euros financiado por la Diputación de Alicante, esta actuación consiste en la reforma completa de este parque situado junto a la avenida de Madrid para que sea accesible y más cómodo.

La alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, visitó las obras de remodelación que se encuentran en su fase final, a la espera de que la empresa que las está llevando a cabo pueda hacer acopio de material tras el periodo vacacional de algunas empresas suministradoras, para concluir con un proyecto que la primera edil ha señalado

como **"muy necesario y demandado por los vecinos después de 30 años en los que no se ha hecho nada"**.

A la plaza se la ha dotado de una zona de juegos infantiles de última generación, un arbolado ornamental con varias oliveras centenarias y se mantendrán las tres pistas de petanca que son muy utilizadas por la población. Además, también se ha construido un monolito presidido por una gran rosa de los vientos alegórica al nombre de la plaza y de las calles adyacentes como Colón o Hernán Cortés ya que este símbolo se utiliza principalmente en los mapas de navegación. La plaza también cuenta con unas pérgolas

de tela de nailon tensadas simulando las velas de un barco.